

<u>Informations Municipales pour le Conseil communal</u> <u>du 7 octobre 2024</u>

Plan d'affectation communal

Nous relançons régulièrement notre interlocuteur auprès de la DGTL (Direction générale du territoire et du logement) quant à l'avancement de ce projet. Notre dossier a dans l'intervalle fait le tour de tous les services concernés du Canton et la synthèse finale est en cours de rédaction. Le rapport de l'État devrait nous parvenir avant la fin de l'année.

Nouvelle salle de gymnastique/UAPE

Ce nouveau projet est officiellement lancé. Nous avons rencontré les représentants du BAMO (bureau d'aide au maître d'ouvrage) une première fois pour leur communiquer le cahier des charges du projet, notre vision et nos contraintes et leur transmettre un certain nombre de documents. Nous les revoyons le 14.10.2024 pour un premier point de situation et espérons vous communiquer des informations plus concrètes lors de la prochaine séance du Conseil communal.

Sandra Hulaas / 07.10.2024

ORPC (Organisation régionale de Protection Civile du Gros-de-Vaud)

L'Assemblée du conseil de l'Association intercommunale s'est réunie le 3 octobre à Echallens pour la présentation du budget 2025.

Le Comité de direction a présenté un budget avec un total de charges aux communes de Fr. 1'209'797.50. Le coût par habitant est de Fr. 25.14, ce qui représente une augmentation de 4 centimes par rapport à celui de l'année dernière. Ce budget a été validé autant par la Commission de gestion et des finances que par les membres présents.

Pour Morrens, cela correspond à un excédent de charges de près de Fr. 29'000.pour ses 1'142 habitants. Je rappelle que l'ORPC du Gros-de-Vaud englobe un total d'un peu plus de 47'000 résidants. Les charges du budget augmentent donc de 2,03%. Cette augmentation est due surtout à la hausse des charges salariales avec principalement la création d'un poste d'auxiliaire logistique à un taux de 30%. Cet engagement vise notamment à compenser plusieurs modifications et évolutions du cahier des charges du chef logistique. Il est à noter que le profil de prestations s'est sensiblement complexifié ces dernières années.

SDIS Haut-Talent (Service Défense Incendie et Secours)

L'assemblée ordinaire de l'Association intercommunale du SDIS s'est déroulée à Froideville le 25 septembre relatif au budget 2025.

Les charges s'élèvent à Fr. 326'288.-, les produits à Fr. 123'867.- ce qui laisse apparaître un excédent de charge de Fr. 202'421.-. Cela représente un coût par habitant de Fr. 22.81, soit une diminution de Fr. 1.31 par rapport au budget 2024.

C'est ainsi la première fois depuis la fondation du SDIS Haut-Talent qu'une réduction de 5,43% des coûts est projetée, amenant une diminution de Fr. 10'399.- . L'excédent de charges de Fr. 202'421.- sera refacturé proportionnellement aux communes lors des prochains acomptes 2025.

Ce budget a été approuvé après recommandation de la Commission de gestion et des finances. Et pour finir, voici encore une petite information sur les interventions de notre SDIS de janvier à septembre.

C'est notre commune de Morrens qui tient le palmarès provisoire des interventions avec 25 assistances dues à mi-mai aux pluies torrentielles survenues en moins d'une demi-heure et qui ont provoqué de nombreuses inondations. Les autres communes n'ont pas eu plus de 5 interventions durant ces 9 premiers mois.

Lucien Laperrière / 07.10.2024

Chemin de la Vignettaz

Cet été nous avons procédé à une réfection du Chemin de la Vignettaz par une reprofilage par matériaux bitumeux.

Frédéric Gex / 07.10.2024